

Lincoln 1930

Nur 26 Meilen vom Pazifik entfernt liegt die malerische Stadt Santa Maria in Kalifornien. Bei einem unserer Besuche konnten wir nicht widerstehen und machten Halt beim berühmten Weingut Presqu'ile. Der Pinot Noir und Chardonnay stiegen uns zu Kopf – aber nicht so sehr wie der Blick in die Garage des Besitzers.

Ein echter Gleichgesinnter – ohne zu zögern öffnete er das Tor und rollte diesen wunderschönen Lincoln in Pflaumenblau heraus – ein echtes Meisterwerk der Karosseriebaukunst von Judkins.

Der Name Judkins taucht mehrfach in unserer Lincoln-Sammlung auf. J.B. Judkins & Co. war ursprünglich für exklusive Pferdekutschen bekannt und fertigte später maßgeschneiderte Karosserien für Marken wie Pierce-Arrow, Duesenberg und Cadillac.

In Zusammenarbeit mit Lincoln entstanden fast 6.000 Fahrzeuge – jedes einzelne ein Maßanzug auf Rädern.

Dieses besondere Exemplar verbrachte sein ganzes Leben in Kalifornien, im Besitz einer einzigen Familie. Umso größer unsere Überraschung, als der Besitzer bereit war, sich von seinem Schatz zu trennen. Die Reise nach Santa Maria kostete uns etwas mehr als gedacht – aber ehrlich: War es das nicht wert?

Ein stilvolles Detail: Der Fahrerplatz ist durch eine Glasscheibe vom Passagierraum getrennt – ganz wie in der ersten Klasse.